

3986/AB XX.GP

Auf die - aus Gründen der besseren Übersichtlichkeit in Kopie beigeschlossene - schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten Dr. Gabriela Moser und Genossen vom 15. April 1998, Nr. 4269/J, betreffend Pachtvertrag Flughafen Wels, beehre ich mich folgendes mitzuteilen:

Der Abschluß des Pachtvertrages Flughafen Wels mit der Stadtgemeinde Wels fällt in die primäre Zuständigkeit des Bundesministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten. Da dem Bundesministerium für Finanzen keine federführende Zuständigkeit zukommt, ersuche ich Sie um Verständnis, daß ich keine konkreten Antworten auf die gestellten Fragen geben kann. Zu der gestellten Frage, die niedrige Miete betreffend, teile ich mit, daß sowohl dem Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten als auch mir der Sachverhalt bekannt ist. Es werden daher Gespräche geführt, um in dieser Angelegenheit zu einer Lösung zu kommen. Wann diese Gespräche allerdings zu einem Ergebnis führen werden, kann ich zum gegenwärtigen Zeitpunkt nicht sagen.